

29.

## Mathilde von heidech

Die Wiederkehr ans der Gruft.

Auf ber am freundlichen Ufer bes Elbstromes gelegenen Burg Rogat herrschte feit dem Tode bes Burgheren, bes Ritters Sans von Blauen, eine tiefe Stille und ungeftorte Rube, denn lange betrauerte die schwergebeugte Wittwe ben geliebten Gemahl, ber gang unerwartet eines ploglichen Tobes geftorben war. Geit biefem Tage war jede Fröhlichfeit aus ber Burg geschwunden, fein fröhlicher Waffenflang erschallte mehr in ihren Mauern. Die einzige Freude, Die die Burgherrin noch hatte, war ihr einziges Kind, die fleine Mathilbe, die fie mit ganger Bartlichfeit liebte und beren Erziehung fie fich vollftandig widmete. Gleichwohl floß bie Jugend ber fleinen Mathilbe ohne große Freuden babin, benn einfam fpielte fie in dem fleinen Sofe ber Burg, fehlten ihr boch die frohlichen Spielgenoffen. Go fcmer es baher ber Mutter auch wurde, fo gab fie es boch gern zu, daß Mathilde auf einige Jahre nach Magdeburg übersiedelte, als ihre Schwefter, Die bort wohnte, es fich erbeten hatte,